25 Jahre Kunst und Kreativität in Unkel 2016



Ausstellung Unkeler Kreativ feiert Jubiläum

Spätestens als Anfang August 2016 Stadtbürgermeister Gerhard Hausen die Künstler zur Auftaktveranstaltung rief, war allen klar: dieses Jahr wird ein Besonderes.

In 2016 wird die Ausstellung Unkeler Kreativ zum 25. Mal stattfinden.

Das ist schon ein Highlight für die Stadt Unkel, wenn man bedenkt, dass kein Verein oder gar eine Galerie die Künstler animiert. Die Organisation und Ausrichtung liegt in ehrenamtlichen Händen und das Interesse der Künstlerinnen und Künstler an dieser Ausstellung teilzunenmen ist groß.

Die wunderbare Vielfalt der gezeigten Arbeiten ist immer wieder beachtlich. Altes wird neu und Gewohntes erstaunlich. Im Ratssaal der Verbandsge-

meinde Unkel, Linzer Str. 4, präsentieren vom 08. bis 16. Oktober in diesem Jahr 35 Kunstschaffende ihre spannenden und kreativen Arbeiten. Am 08. Oktober um 11 Uhr fin-

det die Vernissage statt. Die Eröffnung übernimmt traditionell Stadtbürgermeister Gerhard Hausen. Die ständig wachsende und wechselnde Gemeinschaft bringt jedes Jahr neuen Wind in die Ausstellung, freut sich Dani Niemsyer, die Organi-

satorin der Unkeler kreativ. Doch auch bewährtes wird vertreten sein: so sind Hildegard Neunkirchen mit ihren schon berühmten Tonfiguren zu verschiedensten Themen und Waltraud Straub-Fischkandl mit feinsten Miniaturen oder wunderbaren Stoffbildern schon seit 25 Jahren dabei. Der Honnefer Künstler Klaus Sroke seit 24 Jahren. Wir wollen auch in diesem Jahr unsere Stadt mit einer weiteren schönen Ausstellung bereichern und freuen uns auf viele Besucher in der Woche vom 08.-16. Oktober 2016.

vom us.-16. Oktober 2016. An den Wochenenden ab 14:00 Uhr kann man einigen Künstlern bei ihrer Arbeit zusehen. Interessierte sind herzlich eingeladen.

Die Ausstellung wird in der gesamten Woche täglich von 11-18 Uhr geöffnet sein, der Eintritt ist wie immer frei. Über den Verkauf von kleinen handgefertigten Kunstgegenständen finanziert sich die Ausstellung selbst und ist jedes Jahr in der Lage den beiden Unkeler Kindergärten noch Spenden für die Nachwuchskünstler überreichen zu können.

Mehr Informationen und Bilder finden Sie auf www.unkelerkrea tiv.de, die Webseite wird gepflegt von Susanne Blank.

ebenfalls Teilnehmerin der Ausstellung.